

Editorial

Apreciados lectores:

Con el presente número presentamos el nuevo formato de la revista, en atención a las recomendaciones para publicaciones científicas.

Además, en este año se actualizaron las bases de datos en las cuales aparece **Kasmera** y se colocará la tabla de contenido de cada número en el portal “Ciencia y Tecnología” de FONACIT.

Es oportuno informarles que hemos realizado algunos cambios en el Comité Editorial y en el Comité Científico de la revista. Agradecemos la valiosa colaboración que durante varios años prestaron distinguidos profesores del Departamento de Enfermedades Infecciosas y Tropicales de la Facultad de Medicina, ya que su dedicación y aporte han permitido la vigencia de **Kasmera**.

Asimismo, esperamos seguir contando con el apoyo de todos aquellos investigadores que gentilmente han participado en la Revista, colaborando con su buen funcionamiento.

Dra. Belinda Calvo M.
Directora-Editora